



Tel: 661-484-3938 – 661-829-6443 Fax: 661-829-6413 E-mail: [anastasistours@hotmail.com](mailto:anastasistours@hotmail.com)

[www.anastasistoursusa.com](http://www.anastasistoursusa.com)

## Peregrinación a la Basílica de Santa María de Guadalupe – México 10-16 de octubre del 2024

Con Padre Gustavo López, OSJ, Iglesia Nuestra Señora de Guadalupe - Bakersfield, CA

### 10 de octubre: Salida para Ciudad México

Diríjase a su aeropuerto local donde abordará su(s) vuelo(s) a Ciudad México. A su llegada recogerá sus maletas en el área de reclamo de equipaje y continuará hasta la sala de llegadas donde su grupo será recibido por un guía turístico y/o chofer. Trasladar a Puebla para llegar al hotel para cenar y pasar la noche.

### 11 de octubre: Excursión en Puebla



Después del desayuno visitaremos la iglesia de Los Remedios ubicada sobre la Pirámide de Cholula, visita a Tonantzintla y San Francisco Acatepec. Regresaremos a Puebla. Al llegar tendrán un almuerzo cultural típico. Después del almuerzo, visitaremos la Catedral y Capilla del Rosario y a la Iglesia de San Francisco. En la iglesia de San Francisco de Asís verán el cuerpo incorrupto de San Sebastián de Aparicio. Disfruta de tiempo libre el resto de la tarde.

### 12 de octubre: Ciudad de Tlaxcala – Zonas Arqueológicas de Cacaxtla y Xochitecatl – México



Desayuno en el hotel. Salir por la mañana hacia la ciudad residencial de Tlaxcala, que también es un pequeño estado en el centro de México, al este de Ciudad México. Visitar y celebrar la Misa en el Santuario y Basílica de Nuestra Señora de Ocotlán, donde se encontró una imagen milagrosa de la Santísima Virgen María en un árbol. Cerca de allí, visitaremos el Palacio de Gobierno de Tlaxcala, con una fachada de azulejos naranjas y murales que representan la historia local. A continuación, en el sur, visitaremos el Santuario de San Miguel del Milagro, lugar de las apariciones de San Miguel Arcángel y el manantial de aguas curativas. Cerca de allí, el sitio arqueológico de Cacaxtla exhibe frescos mayas coloridos, mientras que las ruinas cercanas de Xochitecatl incluyen pirámides antiguas. Por la noche nos dirigiremos a nuestro hotel en la Ciudad de México.

### 13 de octubre: Santuario de Nuestra Señora de Guadalupe y San Juan Teotihuacan



Desayuno buffet en el hotel. Visita a la Basílica de Santa María de Guadalupe, pasando por la Plaza de las Tres Culturas. Primero visitaremos la Iglesia de Santiago Tlatelolco donde fue bautizado San Juan Diego. La plaza es importante ya que simboliza la mezcla única de las culturas prehispánica e hispana que conforman México. Continúa hasta el Santuario de Guadalupe, construido en respuesta a la petición de Nuestra Señora al vidente, San Juan Diego Cuauhtlatatzin. Al llegar al Santuario, celebrará

la Misa mientras se maravilla con la Basílica de colores brillantes. Después de la misa, únase a otros peregrinos mientras se arrodilla frente a la "Tilma", donde la imagen de Nuestra Señora fue impresa milagrosamente. Después de esta visita, se dirigirá a San Juan Teotihuacán, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Según la mitología, este sitio fue elegido para ser el centro del universo, y a partir de entonces, se convirtió en un sitio destacado fue elegido para ser el centro del universo, y a partir de entonces, se convirtió en un destacado centro político y religioso desde el siglo II hasta el siglo IX. Durante su estancia en San Juan Teotihuacán, disfrutará de un almuerzo buffet en un restaurante cercano, seguido de una visita guiada a la zona arqueológica. Vea las pirámides del Sol y la Luna y aprenda cómo los aztecas solían trabajar la piedra de obsidiana y los múltiples usos de la planta de maguey. Su ajetreado día culminará con una deliciosa cena en el restaurante Villa María (con mariachis) donde será recibido con un cóctel Margarita de Bienvenida. Regreso al hotel y pasar la noche.

#### 14 de octubre: Ciudad de México



Desayuno Buffet en el Hotel. Esta mañana, su día comenzará con la Misa en la Iglesia de la Sagrada Familia, donde verá la tumba del P. Miguel Agustín Pro, el mártir jesuita. En una época de persecución religiosa, el P. Pro fue exiliado de México durante la Revolución Mexicana. Sin embargo, regresó a México y fue ayudado por un ministerio secreto que lo ayudó a esconderse de las autoridades. Durante su tiempo en México, ayudó a muchas personas con sus necesidades espirituales. Finalmente fue descubierto, arrestado y asesinado por las autoridades. Mientras estas en la Iglesia de la Sagrada Familia, puedes rezar a este gran mártir que permaneció lleno de alegría para servir a Nuestro Señor incluso en los momentos difíciles. También visitaremos el pequeño, pero muy inspirador Museo dedicado en honor al Padre Pro. Después de esta visita, recorrerá la catedral más antigua y grande de América Latina, la Catedral Metropolitana. A lo largo de su estancia en la catedral, se sentirá abrumado por las hermosas pinturas, retablos y estatuas. Luego visitará la Plaza de Santo Domingo. Esta plaza contiene dos lugares sagrados que son arquitectónicamente exquisitos: la Iglesia de Santo Domingo, la primera iglesia construida por los dominicos en 1576 y el Santuario de Nuestra Señora del Rosario, el primer Santuario del Rosario en México. Luego tendremos almuerzo buffet. Continuaremos hacia el Santuario de Nuestra Señora de Covadonga, sede de la Hermandad del Santísimo Rosario. El Santuario está dedicado a la Patrona de Asturias (España). Regresar al hotel para disfrutar de una deliciosa cena y pasar la noche.

#### 15 de octubre: Iglesia de Tlupetlac - Santuario de Nuestra Señora de Guadalupe



Desayuno buffet en el Hotel. Traslado a la Iglesia de la 5ª Aparición, donde la Santísima Virgen María de Guadalupe se apareció a Juan Bernardino, tío de Juan Diego. Aquí se puede encontrar un pozo de agua curativa del que beben los lugareños. Luego continuaremos hacia el cercano pueblo de Tepotzotlán para la visita del Museo del Virreinato (en el interior, es una réplica de la casa de la Virgen de Loreto (el original está en Italia). Luego regresamos para la visita al Santuario de Nuestra Señora de Guadalupe para asistir a Misa. Tiempo libre por la tarde antes de la cena y alojamiento en México.

#### 16 de octubre: Regreso a EE.UU.

Después del desayuno y de las cariñosas despedidas de los nuevos amigos, se trasladará al aeropuerto para tomar los vuelos de regreso a casa.